

里芋を食べて、みんなほっこり笑顔



11月22日に開催を予定していた第23回やまがた宿芋煮会は新型コロナウイルス感染症拡大の影響から中止となりました。
やまがた宿芋煮会実行委員会は、芋煮会で使用予定だった里芋約1トンを市内の保育園・高等学校へ提供し、幼稚園・小中学校へは学校給食で提供しました。



大宮聖愛保育園【11月11日・12日】

大宮聖愛保育園で芋煮会が開催されました。11日は、里芋を年長児できれいに洗いました。また、芋煮会用の看板をやすらぎの森公園から拾ってきた落ち葉や木の実で作りました。12日は、芋煮会が開催され、秋晴れの中、園児たちは外で芋煮会を楽しみました。



▲里芋洗います！



▲落ち葉で作った手作り看板



▲芋煮会開始



▲おいしい！

あゆみ保育園【11月16日】

あゆみ保育園では、給食で「里芋のごま味噌あえ」が提供されました。



▲おいしい里芋でみんなほっこり

野上保育園【11月17日】

秋晴れの中、野上保育園で、芋煮会が開催されました。羽釜で煮た芋煮は、里芋がやわらかくとてもおいしくできました。



▲あつあつおいしそう！



▲来年は小学生！素敵な思い出に

緒川げんき保育園（学童）【11月25日】

小学校から帰ってきた子供たちのおやつに芋煮が提供されました。
めっきり寒くなる夕方。芋煮でポカポカ温まりました。



▲温まるね！

上野小学校・山方中学校【12月1日】

市内小中学校の学校給食に芋煮汁が提供されました。ほくほくの里芋に子供たちも大満足！



▲ほくほくおいしいね！（上野小学校）



▲里芋、最高！（山方中学校）

来年の芋煮会は盛大に開催できることを楽しみにしています。